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四川明星电力股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

投资者关系活动

类别 

□特定对象调研       □分析师会议       □媒体采访    

□新闻发布会         □现场参观         √业绩说明会   

□现金分红说明会     □业绩暨现金分红说明会 

□其他 

活动 

名称 
2024 年第三季度业绩说明会 

活动 

方式 
网络互动 

参与单位名称及

人员 
线上参与公司 2024 年第三季度业绩说明会的投资者 

时间 2024 年 11 月 13 日（星期三）上午 10:00-11:00 

地点 上海证券交易所上证路演中心（https://roadshow.sseinfo.com） 

公司接待人员 

董事长：陈峰先生 

董事、总经理：何浩先生 

独立董事：唐国琼女士 

副总经理、董事会秘书：杨大申先生 

财务总监：张万慧先生 

投资者关系活动

主要内容介绍 

1.公司之前披露的信息显示，陕西省金盾公路建设投资有限公司

只是为了维护矿权，没有实际经营，为什么要进行债权转股权，此举

优化公司资产结构又有什么意义？ 

答：感谢您对公司的关注。维护矿权是陕西省金盾公路建设投资

有限公司（简称“金盾公司”）一项重要工作。公司以债转股方式对

金盾公司增资是为了优化其资产结构，增强其抗风险能力。 

2.国企红利释放的投资机会是外资四季度重点关注的方向之一，

请问公司是否有提高分红比例回馈股东的计划？ 

答：感谢您对公司的关注。公司严格按照中国证监会及公司《章
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程》关于利润分配政策的规定，合理兼顾股东利益和公司长远发展，

持续进行现金分红，提高投资者回报。 

3.公司多年只在当地发展经营，有点井底之蛙的感觉，没有压力

和动力，请问陈董事长你新上任后，如何带领公司走出去，如何做大

做强？ 

答：感谢您对公司的关注。电力体制改革的深入推进和成渝经济

圈的加速建设，为公司相关产业发展提供了市场空间。公司聚焦电水

主业，融入新型电力系统建设，内稳外拓、多向发力，促进产业转型

升级，推动公司高质量发展。 

4.公司预计今年综合能源业务的营收和利润占比是否会进一步提

升？ 

答：感谢您对公司的关注。公司预计今年综合能源业务的营收和

利润会稳步提升。具体业绩以后续披露的定期报告为准，敬请注意投

资风险。 

5.前三季度来水情况如何？公司制定的年度发电目标能否完成？ 

答：感谢您对公司的关注。前三季度公司水电站所在涪江来水较

去年同期相对增多，年度发电目标预计能完成。 

6.公司三季度存货周转率同比提升，具体原因是什么？ 

答：感谢您对公司的关注。公司前三季度存货周转率同比提升，

主要原因是营业成本增加，平均存货减少。 

7.贵公司全年业绩表现预计如何？是否能完成全年的经营目标？ 

答：感谢您对公司的关注。公司全年业绩预计平稳，符合预期。

目前正是完成全年经营目标的冲刺阶段，力争圆满完成。 

8.证监会发布了新的政策支持并购重组，贵公司是否有通过并购

进行产业转型升级的计划？ 

答：感谢您对公司的关注。公司目前无并购重组相关计划，也未

收到股东方相关信息。若有并购重组等影响公司经营发展的重大事

项，公司将依法严格履行信息披露义务。 

9.第三季度公司长期股权投资为何环比上一季度下降超过 3,000

万元？ 

答：感谢您对公司的关注。子公司深圳市明星综合商社有限公司

于 2024 年 9 月 30 日完成工商注销登记，公司按《企业会计准则》对

长期股权投资进行了账务处理。 

10.当前 A 股并购交易市场关注度较高，公司作为央企控股上市

公司，近期是否有并购重组计划？ 

答：感谢您对公司的关注。目前公司无并购重组计划，若有并购
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重组计划等重大发展事项，公司将依法履行信息披露义务。 

11.三季度公司货币资金余额环比上一季度有近 1.5 亿元的增长，

主要由什么原因所导致？未来公司打算如何有效利用这些多出来的

流动性？ 

答：感谢您对公司的关注。主要原因是本报告期与上年同期相比

售电量增加，售电收入增加，收到现金增加。公司未来致力于做强做

优“电、水”业务，大力拓展电水设计安装、智能运维、市场化售电、

电动汽车充电、能源托管等综合能源服务产业。 

12.公司前三季度充电站项目规划建设及进展情况？ 

答：感谢您对公司的关注。截至 2024 年 9 月 30 日，已建成电动

汽车充电站 11 座（110 个充电终端）。 

13.根据往年经验，第四季度的售电量在全年处于什么水平？ 

答：感谢您对公司的关注。公司供区用户用电情况没有变化，预

计 2024 年第四季度售电量处于平稳状态。 

14.是否有资产注入计划，如果有大约在什么时候可以完成？ 

答：感谢您对公司的关注。公司目前无资产注入计划，若有资产

注入计划，将严格按照相关规定及时履行信息披露义务。 

15.公司前三季度营业成本同比增长主要是哪方面的因素导致？ 

答：感谢您对公司的关注。前三季度营业成本同比增长，主要原

因是公司售电量增加，在自发上网电量一定的情况下，购电量相应增

加，购电成本增加。 

16.公司对子公司陕西省金盾公路建设投资有限公司增资，是否意

味着即将启动对钒矿资源开发了？ 

答：感谢您对公司的关注。公司对金盾公司增资是为了优化其资

产结构，增强其抗风险能力。公司将综合考虑国家政策、市场环境、

技术发展等因素，在充分论证的基础上科学决策，有序推动相关工作。 

17.请问第三季度公司应收账款环比上一季度有较大的增长，原因

是什么？ 

答：感谢您对公司的关注。2024 年第三季度公司应收账款环比上

一季度有较大的增长，主要原因是公司电费由次月结算，加之第三季

度高温天气持续时间较长，售电量同比增长，电力母公司应收电费增

加。 

附件清单（如有） 无 

  


